



# Pourquoi allume-t'on des cierges à l'église ?



Dans les églises, on voit souvent des cierges allumés. Ils ne sont pas là pour faire jolie ou créer une ambiance. Ils sont un **signe de prière**.

Lorsque quelqu'un allume un cierge, il confie quelque chose à Dieu :

Une personne qu'il porte dans son cœur, une situation difficile, un remerciement, une inquiétude, une demande de paix...

Ce geste n'a pas besoin de mots compliqués. Il suffit d'ouvrir son cœur, même en silence.

La flamme du cierge représente la **lumière du Christ**. Jésus a dit "Je suis la lumière du monde."

Quand la vie nous paraît sombre, quand on ne sait plus comment avancer, la lumière du cierge nous rappelle que le Christ reste présent, et qu'il guide notre cœur dans les moments où nous manquons de lumière.

La cire qui se consume symbolise le don : le don de Jésus qui s'est offert par amour, mais aussi notre propre désir de nous laisser transformer, peu à peu, humblement, patiemment.

Le cierge continue de brûler même quand la personne qui l'a allumé quitte l'église. Et c'est peut-être la plus belle signification de ce geste. Notre prière ne s'éteint pas elle demeure devant Dieu, portée par cette flamme simple. Comme si la lumière disait à Dieu, sans bruit : "Je reste là. Je te confie ce cœur, cette vie, cette espérance..."

Allumer un cierge c'est donc :

- . Prier avec le cœur plutôt qu'avec beaucoup de mots
  - . Reconnaître la lumière du Christ
- . Laisser une prière continuer devant Dieu
- . Offrir doucement quelque chose de soi

C'est un geste humble, mais profond.  
Un geste simple, mais chargé d'espérance.  
Un geste discret, mais habité par la foi.

La flamme parle pour nous.

"Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie." Jean 8,12

